

Liebe Eltern, heute bekommen Sie von uns wieder eine

# Elterninformation

mit wichtigen Terminen und Informationen.



## Dankeschön:

Wir möchten uns bei allen fleißigen Helfern unserer **Hochbeet-Aktion** ganz herzlich bedanken. Nachdem unsere alten Hochbeete mit den Jahren morsch geworden sind, haben sich ein paar Väter an einem Samstag mit unserem Hausmeister und drei Fachkräften bereit erklärt, diese abzubauen und neue Hochbeete aufzustellen.



Ein herzliches Dankeschön geht an Daniel Blum, Dennis Unger, Daniel Baier und Patrick Grosser. Ihr habt einen wesentlichen Beitrag dazu geleistet, dass unser Außengelände schöner aussieht und die Kinder wieder mit Freude und Eifer ihre Hochbeete mit Kräutern, Gemüse und Beeren bepflanzen konnten.

## Pfingstferien:

27.05.-31.05.24

Wir möchten Sie erinnern, dass unser Kinderhaus vom 27. bis 31. Mai 2024 geschlossen bleibt.

## Der Fotograf kommt:

06. und 07.06.24

In diesem Jahr kommt die Fotoagentur „Foto-Nest“ zu uns ins Kinderhaus. Diese wird an zwei Vormittagen die Kinder und einem Nachmittag die Geschwister fotografieren. Folgende Einteilung haben wir vorgenommen:

**Donnerstag** 06.06.24 **Krippe, Zwergenstube, gelbe Stammgruppe**

**Donnerstagnachmittags Geschwister- und Familienbilder**

**Freitag** 07.06.24 **grüne Stammgruppe, blaue Stammgruppe, lila Stammgruppe**



**Für einen reibungslosen Ablauf müssen die Kinder aus der Krippe und der grünen Stammgruppe bereits um 8.15 Uhr im Kinderhaus sein.**

Für unsere **Gruppenbilder** wäre es schön, wenn **alle Kinder** zum Fototermin kommen.

Damit Sie am **Donnerstagnachmittag für die Geschwister- und Familienbilder** keine langen Wartezeiten in Kauf nehmen müssen, haben wir am Empfang eine Liste mit Uhrzeiten ausgelegt, in die Sie sich eintragen können.

Verkauf:

Die Aufnahmen gehen 24 Stunden nach dem Fotoshooting – unter strikter Einhaltung des Datenschutzes- ONLINE und können von den jeweiligen Familien auf dem Portal von Foto-Nest mit geschütztem Zugangscode über das Smartphone, Tablet oder PC in Ruhe angesehen werden. Es besteht **kein Kaufzwang**.

Als Gratisaktion erhalten alle Familien über dieses Portal kostenlos 16 Portraitsticker, ein drei in einem Bild (mit Einzelbild, Gruppenfoto und Bild der Einrichtung), sowie eine Notfallkarte mit Bild des Kindes oder ein Ganzkörperportrait.

**Krippenausflug:**

12.06.24

Auch in diesem Jahr werden unsere Jüngsten am **Mittwoch, den 12. Juni 2024** einen spannenden Nachmittag mit ihren Geschwistern und Eltern in der Freizeitanlage in Gammertingen, auf dem Fußhülpfad, erleben.



**Treffpunkt ist auf dem Parkplatz der Freizeitanlage  
von 15.00 Uhr bis 18.00 Uhr.**

Alle Krippeneltern haben bereits einen Brief mit genaueren Informationen erhalten.  
Bei Regenwetter ist der Ersatztermin am 19. Juni 2024

**Musikschule  
Schnupperstunde:**

26.06.24

Herr Reger, von der Städtischen-Musikschule-Sigmaringen, möchte alle **Mittleren** (das ist der Jahrgang von Juli 2019 bis Juni 2020) zu einer Schnupperstunde einladen.

Diese findet am **Mittwoch, den 26. Juni 2024 um 9.30 Uhr** im Kinderhaus statt.



Danach erhalten die Kinder von Herrn Reger Informationsmaterial, sowie die Anmeldeformulare und Sie können sich in Ruhe überlegen, ob Sie Ihr Kind für die Musikschule anmelden möchten.

Der neue Kurs startet dann nach den Sommerferien.

**Personalratswahlen  
Kinderhaus nach-  
mittags früher zu:**

26.06.24

Liebe Eltern, wir sind von unserem Bürgermeister Marco Potas darüber informiert worden, dass

**am Mittwoch, den 26. Juni 2024**

im Sitzungssaal des Rathauses Bingen eine Personalversammlung mit Personalratswahlen stattfinden wird. Weil dies für uns eine Pflichtveranstaltung ist, ist das Kinderhaus bereits

**um 15.30 Uhr geschlossen.**

**Bitte holen Sie Ihr Kind pünktlich ab!**

**Sonnenschutz:**

Es ist bald Sommeranfang und die Sonne hat zunehmend mehr Kraft. Aus diesem Grund möchten wir Sie daran erinnern, Ihr Kind vor dem Besuch im Kinderhaus einzucremen. Da viele Kinder eine sehr empfindliche Haut haben und nicht jede Sonnencreme vertragen, können wir diese Aufgabe nicht bei allen Kindern übernehmen. Wir haben über 100 Kinder und müssten uns nach jedem Kind die Hände waschen, um allergische Reaktionen zu vermeiden. Das würde viel zu viel Zeit in Anspruch nehmen.

Eine Ausnahme machen wir nachmittags bei den Ganztageskindern, hier bitten wir Sie, eine Sonnencreme im Schrank Ihres Kindes zu deponieren. Bitte sorgen Sie auch durch eine Mütze oder Sonnenhut für einen ausreichenden Sonnenschutz, weil es in unserem Außenspielbereich nicht überall Schattenplätze gibt und die Kinder sich gerne und viel bewegen. Dankeschön.



**Kinderhelm?:**

Wir haben im Kinderhaus mehrere Fahrzeuge für die Kinder, dazu gehören zum Beispiel auch Laufräder. Die Unfallversicherung warnt auf Spielplätzen und in Kindertageseinrichtungen vor der Helmpflicht. Trotzdem können wir die Sorge einiger Eltern nachvollziehen und verstehen.



Wenn Sie möchten, dass Ihr Kind einen Helm trägt, dann können Sie diesen im Schrank Ihres Kindes deponieren. Bitte informieren Sie uns darüber. Wir werden an der Schrankaußentüre ein Symbol anbringen, damit wir von außen erkennen können, welche Kinder einen Helm tragen.

Sie als Erziehungsberechtigter sind verantwortlich für die Passform des Helmes. Damit es zu keinen Verwechslungen kommen kann, sollten Sie diesen auch mit dem Namen Ihres Kindes beschriften.

Aufgrund der Unfallgefahr beim Klettern achten wir Fachkräfte darauf, dass der Helm nach dem Fahren wieder ausgezogen und in den Schrank zurückgelegt wird.

**Geburtstage:**

Wenn wir im Kinderhaus mit den Kindern Geburtstag feiern, dann bringt das Geburtstagskind für die Kinder aus der Stammgruppe etwas zum Essen mit und sorgt damit für einen schönen und feierlichen Rahmen für alle.

Was leider immer wieder vorkommt und was wir nicht möchten ist, dass zusätzlich auch noch Geschenke (Spielsachen oder Süßes) zum Verteilen und für Zuhause mitgebracht werden. Das ist übertrieben und löst ungute Gefühle bei den Kindern aus anderen Stammgruppen aus.

**Vorankündigung**

06.07.24

Am **Samstag, den 06. Juli 2024**

haben wir nachmittags im Kinderhaus Abenteuerland einen  
**Tag der offenen Tür.**

Zum Thema: „Feuer-Wasser- Erde-Luft“ haben wir mit den Kindern ein Programm zusammengestellt, welches sie unseren Gästen vorführen werden. Es gibt noch zahlreiche andere Aktionen an diesem Tag.

Deshalb bitten wir Sie, sich diesen Termin schon einmal vorzumerken und frei zu halten. Genaue Informationen rund um diesen Tag erhalten Sie nach den Pfingstferien.

**Mit freundlichen Grüßen  
Ihr Kinderhausteam**

